

## SERMON DU SEIGNEUR

Et satan s'est glissé dans le coeur de Judas et il a retourné ses talons. Il a dénoncé le fils de DIEU pour trente misérables pièces d'argent. Il donna un signe aux hommes de main en disant : „, c'est celui que j'embrasserai.“ Ils ont capturé JESUS. JESUS a dit : „, JE vous est enseigné dans les synagogues et le temple et vous ne m'avez pas compris.“ Mais l'écriture doit être accomplie et il advint que l'un des plus proche collaborateur a trahi. Il est écrit, tous SES disciples l'abandonnèrent. Pierre avait une grande crainte des hommes, il a renié JESUS devant une servante.

Les grands prêtres cherchèrent quelque chose à reprocher à JESUS, mais ils ne trouvèrent rien. Beaucoup ont fait un faux témoignage contre LUI, mais ce n'était que des mensonges et une grande calomnie. Un bon nombre dire que le SEIGNEUR avait dit : „, je veux démolir le temple avec MES mains et en trois jours JE le relèverai.“ Le grand prêtre demanda à JESUS : „, pourquoi ne te défends-tu pas ? Le prêtre demanda à nouveau : „, es-tu le CHRIST, le Fils de DIEU ?“

JESUS répondit : „, JE le suis. Et vous verrez le Fils de l'Homme assis à la droite de SON Père.“ Le prêtre dit alors : „, vous avez entendu ce blasphème.“ Et ils l'ont tous condamné et ils crièrent : „, IL est coupable de mort !“ Le prêtre a dit : „, nous n'avons pas besoin d'autres témoins, c'est un criminel.“ La populace lui cracha au visage. Ils l'ont battu à coups de poing sur le visage et sur latête et ils ont crié : „, Prohète JESUS, qui t'a frappé ?“

On l'amena chez Pilate. Il l'interrogea et il ne LUI trouva pas de fautes. Pilate savait qu'IL a été livré car les grands prêtres étaient jaloux et envieux. IL était d'usage que Pilate libérait un prisonnier pour les fêtes de Pâques. Il demanda : „, voulez-vous que je libère JESUS, ou le criminel Barabas ?“ Mais le peuple était tellement remonté par les prêtres, ils crièrent : „, sur la croix.“ Pilate demanda qu'a-t-IL fait de mauvais ? Je ne LUI trouve pas de fautes. Mais ils hurlèrent à nouveau et demandèrent la punition la plus sévère, la crucifixion. Pilate avait une grande peur des gens, pour cette raison, il laissa JESUS aux mains de ces malfaiteurs pour le flageoler. Ils LE revêtirent d'un manteau de couleur pourpre et mirent sur SA tête une couronne en épines. Ils se moquèrent de LUI, le flagellèrent et le frappèrent. Ils LUI donnèrent un tuyau dans la main et se moquèrent de LUI, „, soit saluer le Roi des Juifs.“

Plus tard ils l'ont emmené pour le crucifier. Deux criminels ont été crucifiés avec LUI. Advint ce qui était écrit : le Fils de DIEU a été compté comme malfaiteur. Et, lorsqu'IL était accroché sur la croix, ils se moquèrent encore de LUI avec les mots suivants : „, TU voulais donc détruire le temple avec TES mains et le reconstruire dans trois jours. Si TU as de la force, aide toi toi-même.“ Et les intellectuels dirent : „, IL a aidé les autres, mais IL ne peut rien faire pour LUI.“ On c'est moqué du SEIGNEUR et on l'a hué, jusqu'à qu'IL se soit éteint. C'était un combat avec l'ensemble de l'enfer et des ténèbres. IL a encore prié sur la croix pour ses ennemis. IL a vaincu l'enfer. Un des malfaiteurs sur la croix se convertit à JESUS, il LE pria : „, pense à moi dans TON Royaume.“

JESUS répondit : „, vraiment, JE te le dis, aujourd'hui même tu seras avec MOI dans le paradis.“ Pensez au combat amer de JESUS. Par SON âpre combat et SON sang versé, IL a porté le poids de tous les méfaits des gens, afin que tous ceux qui croient en LUI, soit racheté et justifié. Le SEIGNEUR était tout seul dans cet enfer, SES disciples se sont enfuis par peur des gens. Pierre a renié JESUS trois fois, Judas L'a remis entre les mains de la justice. Vous les croyants quelle est donc votre position à l'égard de notre SEIGNEUR JESUS ? L'avez-vous aussi renié, dénoncé ? Vous l'avez aussi déjà profondément blessé. Mais IL dit : „, venez tous à MOI.“ Si vous L'acceptez, alors la faute vous sera pardonnée et que dorénavant vous ne retombiez plus dans les anciens vices et les combattiés avec l'aide du SEIGNEUR. Si l'on fait un faux témoignage contre le pur, SAINT SEIGNEUR, ne vous étonnez pas, qu'on vous fasse la même chose ; car uniquement la révélation divine est méprisée. Le SEIGNEUR a expié amèrement. Comme à l'époque, le SEIGNEUR est aujourd'hui peiné, car il n'y a plus de foi entre les hommes, les ténèbres sont puissants et on



## SERMON DU SEIGNEUR

déforme SA parole et on la traîne sous les pieds. A l'époque les prêtres étaient les ennemis et ils le sont de nouveau aujourd'hui, le SEIGNEUR dit : „ si peu, que J'AI été compris à l'époque comme Homme-DIEU, si peu est compris aujourd'hui MON courant spirituel.“ Car à l'époque ils étaient tellement sots par manque de compréhension, ils déclarèrent : „ le SEIGNEUR détruira le temple avec SES mains en trois jours et en trois jours IL le reconstruira.“ Il n'y avait pas de trace de l'Esprit, de la lumière et de la vie. IL est le temple vivant par SON engagement, son amère souffrance, SA mort sur la croix mais aussi SA glorieuse résurrection. Le SEIGNEUR dit : „ MES paroles sont esprit, lumière et vie.“

Uniquement les personnes habitées par l'Esprit comprendront la parole de DIEU. JESUS a dit aux siens : „ le monde ne vous comprend pas, pas plus qu'IL me comprenait .“ C'est toujours le peuple sot et aveugle qui crie. Et ils n'ont aucune idée de la puissance, de la lumière et de la vérité divine. Mais ensuite, ils ont crié : „ crucifiez-le !“ Comment l'ont-ils remercié ? IL leur a fait du bien. Et les grands prêtres, qu'ont-ils fait ? Ils pensaient rendre un grand service au SEIGNEUR en persécutant et en tuant le Fils de l'homme-DIEU.

L'esprit de ceux qui rejettent JESUS est fermé et sot. Le SEIGNEUR a dit la vérité et on l'a traité de menteur. IL aurait blasphémé DIEU. Les ténèbres ne reconnaissent pas la lumière, c'est pareil avec les élus, ils sont lumière, mais justement les personnes avisées et les sages ne les reconnaissent pas. Et ils veulent se débarrasser des démons des élus, par la persécution, la violence, le mépris, la négligence et la calomnie. Le SEIGNEUR parla de l'époque actuelle, de faux prophètes se lèveront en SON nom et accompliront des signes et des miracles. Il existe des personnes qui travaillent avec les démons et puisent des pouvoirs de la zone sombre. Mais c'est la puissance des ténèbres. Ainsi parle le SEIGNEUR : „ les temps vont devenir très difficiles, même les élus tomberaient si le SEIGNEUR ne raccourcissait pas le temps.“

A travers les bénis de DIEU il y aura des signes et des miracles, mais cela ne vient pas d'eux, mais de l'Esprit de DIEU qui opère en eux pour éveiller et convertir les pécheurs. Dans son Esprit on ressent la paix de DIEU, un bonheur ineffable. Laissons-nous guider par la puissante main de DIEU et saisissons la parole dans l'ESPRIT et la vérité. Le SEIGNEUR dit : „ JE suis le chemin, la vérité et la vie éternelle.“ IL est l'église en parole et image. Alors les croyants levés les yeux vers le héros du mont Golgotha. A l'époque dans le combat sanglant, aujourd'hui dans le combat sans effusion de sang. IL est avec nous tous les jours, n'ayez pas peur. Craignez ceux qui veulent vous fourvoyer et infligent des dommages à l'âme. Les malfaiteurs ont empoisonné leurs victimes avec leur propre nourriture et boisson. La parole de DIEU est l'église du SEIGNEUR, rien d'autre. SON précieux sang a coulé pour vous. Malheur à ceux qui pervertissent les âmes, le jugement de DIEU les attend.

Le SEIGNEUR dit : „ JE représente plus que votre père, mère, frère, soeur.“ Qui LUI fait confiance, fait bien et fait parti du cortège des délivrés. Celui qui fait confiance au SEIGNEUR a construit sa maison sur la falaise. N'ayez pas peur, le SEIGNEUR est la force et la lumière. Qui porte la souffrance de la mort de JESUS en lui, peut jubiler et chanter car l'heure est proche et vous entendrez sonner les cloches de Pâques de l'éternité là-bas, où le SEIGNEUR habite.

AMEN

